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CONTINÚA EL CAMBIO RADICAL EN SAN DIEGO LINARES AUTOPAN CON 

PAVIMENTACIÓN DE CALLES 

 

 Alcalde inaugura la calle Sor Juana Inés de la Cruz en el Barrio El Cajón 

 Por cada obra que el gobierno hace en el Centro, 15 se realizan en la zona norte 
 

Toluca, Estado de México, 30 de marzo de 2023.- La pavimentación y construcción de 

guarniciones y banquetas con visión de género de la calle Sor Juana Inés de la Cruz en el 

Barrio El Cajón de la subdelegación San Diego Linares, cambiaron radicalmente la vialidad, 

pues ahora se visualiza un acceso digno para quienes a diario transitan por la zona, 

especialmente estudiantes de nivel básico, resaltó el Presidente Municipal de Toluca, 

Raymundo Martínez Carbajal, luego del corte del listón inaugural de la obra.   

 

Entusiasmado por el recibimiento de las y los vecinos, el alcalde recordó y reiteró a los 

presentes que ha regresado a cumplir los compromisos que hizo en campaña: sacar 

adelante a las comunidades del norte de Toluca, incluso explicó que de la deuda heredada 

de 2 mil 200 millones de pesos, se han pagado 600 millones y, al mismo tiempo, se 

incrementó la recaudación, lo que permitió que la ciudad capital haya sido evaluada como 

el municipio menos endeudado del país.  

 

Esto conlleva un desarrollo más equilibrado en tema de finanzas, es decir, quedan recursos 

que se aplicarán en obra pública en las comunidades con las que Martínez Carbajal tiene 

un compromiso y enfatizó que "por cada obra que hacemos en el centro, que incluye ocho 

delegaciones, en el resto, es decir, en 40, hacemos entre ocho y 15 obras en promedio. De 

las 300 obras que se tienen, 10 se han realizado en el centro, las demás están distribuidas 

al sur y al norte".  

 

Las obras, como la entregada en el Barrio El Cajón, son muestra de lo que se quiere lograr 

en todo el territorio municipal, no sólo en el centro, como erróneamente se piensa, y son 

obras de calidad para que duren muchos años si se cuidan y mantienen limpias, pues 

"debemos hacer que El Cajón crezca con orden y desarrollo armónico", dijo el alcalde. 

 

Acompañado por integrantes del Cabildo y el Secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio 

Sandoval González, el primer edil mencionó que cuando acude a las comunidades a 

realizar trabajo comunitario Pie a Tierra se contribuye a recuperar el tejido social, al generar 

ambientes de paz para una convivencia sana. 

 

 

 
 


